



2025~26 年度
国際ロータリー会長
フランチェスコ・アレツィオ

Weekly Report Niigata



2025~26 年度
新潟ロータリークラブ会長
佐藤 邦栄

よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary

新潟 RC 12月第 1 例会 (2025.12.2) №3580

(1) 「君が代」

ロータリーソング「奉仕の理想」齊唱

(2) 会長の時間（佐藤 邦栄会長）

本日は、ご案内の通り、年次総会を開催いたします。会員の皆様にご承認いただければ、次年度、坂井次年度会長（会長エレクト）の役員、そして、次々年度会長（会長ノミニー）が誕生し、新潟クラブが未来へと繋がる、とても重要な日であります。そのような節目の日に、新会員 2 人を迎えることができ、心から嬉しく思っております。2 人とも私が旧知の仲であることはもちろんですが、それ以上に、2 人とも、長年の再三の勧誘を断り続けた中で、高橋会員増強委員長、若槻副委員長、そして宇尾野国際委員長が諦めずに、粘り強く誘い続けた結果、本日入会に至りました。2 人ともどんでもないところに来たと、今は不安しかないと思いますが、新潟クラブの会員は、仕事の面もロータリーの面も親睦（遊び）の面も多種多様なキャリア持ち合わせた会員ばかりであり、その集合体が新潟ロータリークラブです。ご自身の居心地の良い場所になるよう、例会には積極的に参加をいただき、交流の幅を広げてください。

改めまして、本年度の最重点課題である会員増強、7 月 1 日期初会員は、74 名でのスタートでした。本日まで、入会 8 名、退会 1 名、純増 7 名で、本日現在の会員が 81 名です。本年度の数値目標 1 期末会員 84 名達成に向け、あと僅かに見えますが、例年、期末に向け、転勤者が増えるという傾向を加味すると、80 名後半にしておきたいところです。本年度作成しました、新会員勧誘用パンフレットも活用いただきながら、会員増強に対する、会員の皆様のお力もお貸しいただければと思います。また、退会者の未然防止にも力を入れる必要があります。ロータリーでは、入会 3 年未満の会員の退会率が特に高いデータがあります。退会する理由は、「会費や時間的な負担」「仕事や家庭の都合」など、なかなか避けられない事情もありますが、「クラブの雰囲気が悪い」や「思ったほどやりがいを感じない」との理由も多いようです。この理由による退会を防ぐべく、「やりがい」と「居心地の良さ」を提供できるように努めてまいります

で、特に委員長の皆様には、新しい会員を巻き込んだ委員会運営をお願いしたいと思います。

また、もう一つ嬉しい報告をさせていただきます。御周知のとおり、本年度の青少年育成基金の贈呈先として、新潟明訓高校吹奏楽部を選定させていただきました。生の演奏を聴く機会があれば、新潟クラブでの寄付の機運に弾みがつくと思い、顧問の先生に打診したところ、来年、2 月 24 日、当クラブがホストを務める新潟市内 7RC 合同例会に出演いただけることが決定しました。この出展交渉にあたり、本間彌さんには、校長先生との橋渡し役や打合せの同席、また、出演の後押しをいただくなど、並々ならぬご尽力を賜りました。心から感謝申し上げます。当日は、私たちに馴染みがある曲、また、国歌、ロータリーソングの奉仕の理想を演奏いただく予定ですので、楽しみにしていただければと思います。今日以降、7RC 合同例会のご案内が会員の皆様のお手元に届きます。新潟クラブの総力を挙げて、しっかりとホスト役を務めたいと思いますので、会員の皆様の積極的なご参加を心からお願い申し上げます。

以上で、会長の時間とさせていただきます。
ご清聴、ありがとうございました。

(3) 100%出席バッチ贈呈

高野 潤君 4 年 若槻 良宏君 5 年
坂井 賢一君 12 年

(4) 誕生日お祝い贈呈(10名)

(5) 結婚記念日お祝いの紹介(4名)

(6) ロータリーの友ご紹介（櫻井俊晴広報会報雑誌副委員長）

(7) 梅坂 昌春社会奉仕担当理事より NHK 歳末助け合い募金のお願い

(8) 新会員の紹介



株オオスギテック
代表取締役 大杉一宏君
ご紹介 宇尾野 隆君
所属委員会 親睦委員会

株オオスギテックの大杉一宏と申します。この度は新潟ロータリークラブへの入会に際し、ご承認頂きありがとうございます。40歳で父より会社を継承し、現在は機械器具設置工事業、消防施設工事業を主に、ここ新潟にて従事しております。弊社の経営理念の一つに「技術のチカラで、快適な環境と暮らしを支える」とあり、この理念がロータリークラブの活動理念でもあります「会員が日々の職業を通じて社会に貢献する」に通ずるように思い感銘を受けました。まだまだ学ぶことも多く、ロータリーの歴史や理念を紐解き私自身、今後の活動を通じてさらに自分を高めていくことができればと思います。若輩者ではございますが末永く、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひします。



弁護士法人新潟シティ法律事務所
代表社員弁護士 村山雄亮君
ご紹介 若槻 良宏さん
所属委員会 親睦委員会

はじめて。新潟市内で弁護士業をしております村山雄亮（むらやまゆうすけ）と申します。この度は、80年以上の歴史と伝統を有する新潟ロータリークラブにお迎えいただきありがとうございます。私は、北越銀行に勤務する父をもち、幼少時から新潟で暮らしていました。弁護士になってからは、新潟市で石田芳博弁護士に師事し、現在は弁護士法人新潟シティ法律事務所の代表弁護士を務めさせていただいております。職務外では、2020年新潟青年会議所の理事長を務めさせていただき、青年会議所の卒業後は、まちづくりのための活動に参加させていただいております。家族は、妻と子二人の4人家族です。妻は、元々ロータリーにて勤務させていただいておりましたので、そうした意味においてもロータリーとは縁の深いものを感じております。若輩者ではございますが、クラブに貢献できるよう尽力してまいりますので、どうぞよろしくお願ひします。

(9) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(佐藤 紳一副委員長)

佐藤 邦栄君 佐藤 紳一君
南雲 俊介君 德永 昭輝君
本多 晃君 正力源一郎君 (ポリオ)

米山獎学会寄付発表(織戸 潔委員長)

徳永 昭輝君 島田 好久君
正力源一郎君 坂井 賢一君
佐藤 明君 織戸 潔君

青少年育成基金寄付発表 (糸原美樹委員長)

佐野由香利君 内山 博之君
正力源一郎君 糸原 美樹君

(10) ニコニコボックス紹介 (渡邊 利博委員)

・宇尾野 隆君 本日、入会される大杉一宏さん、村山雄亮さんを歓迎して。

・若槻 良宏君 大杉一宏さんと村山雄亮さんの入会をお祝いし、ニコニコします。ロータリーライフと一緒に楽しみましょう。

・高橋 秀松君 大杉一宏さん、村山雄亮さん、ようこそ新潟RCへ。

・大竹 岳史君 今日はNHK 年末たすけあい海外助け合いへの協力をよろしくお願ひ申し上げます。

(11) 表彰

・宇尾野隆さんへ米山功労者第7回マルチプル感謝状贈呈
・敦井栄一さんへマルチプル・ポールハリス・フェローピン 贈呈
・酒井昌彦さんへポールハリス・フェロー認証状、ピン贈呈

(12) 幹事報告 (高杉 直希幹事)

・長吉で野鴨を食べる会に、ご出席の方は開会午後6時です。バスを利用さ方は午後5時イタリア軒前より出発します。

・例会終了後、新会員オリエンテーションを4階「雪の間」で開催致します。

・ロータリーレートが1ドル156円に変更になりました。

*2025~26年度 ロータリー国際大会台北大会に参加される方は「2560地区のタベ」ガバナーナイトが下記内容で開催されます。

1. 日時：2026年6月14日（日）
17時30分受付 18時～20時予定

2. 会場：台北凱撒大飯店
台北市中正区忠孝西路一段38号

3. 登録料：17,000円（飲み物代別途）
参加希望の方は2026年1月25日までに新潟ロータリークラブ事務局へ申込書をご請求下さい。

*2560地区ガバナー主催台北大会ツアー
(2026年6月13日～16日) 参加ご希望の方は
12月10日までにクラブ事務局へお申し込み下さい。

新潟ロータリークラブ事務局
FAX 025-222-5051
メール niigatarc@wine.ocn.ne.jp

(13) 年次総会開催（別紙に記載）

(14) 12月2日の例会参加率

会員数	算定対象者	出席者	参加率
81	80	60	75.00%

Zoom参加 1名

12月2日 理事会報告 出席者 12名

1 年次総会について→確認

クラブ定款第7条第2節、クラブ細則第1条に基づき、本日の例会にて年次総会を開催することの確認

2 12月のプログラム →承認

12月 2日 年次総会開催
鴨の会（於 長吉 18:00～）

12月 9日 卓話
「働きながら健康になる文化創り
～組織強化につながる
健康経営という手段の活用事例～」
（株）アイセック

代表取締役CEO 木村大地氏

12月 16日 卓話 新潟大学名誉教授
新潟医療センター病理部長
内藤眞氏

12月 23日 卓話「新潟県eスポーツ
連合の設立とその活動」

新潟県eスポーツ連合

代表理事（新潟RC会員）坂本 信君
新潟県eスポーツ連合
事務局長 室田 雅貴氏

12月 30日 規定期会

3 その他

・香港島東RCへのマンション火災お見舞について→承認

香港島東R会長宛にお見舞いメール（11/28付）を佐藤 邦栄会長名で送信。返信があれば共有。

・青少年育成基金贈呈先、新潟明訓高校吹奏楽部の演奏について →承認

12月9日の例会プログラム

卓話「働きながら健康になる文化創り
～組織強化につながる健康経営という
手段の活用事例～疾病予防と健康経営」
（株）アイセック

代表取締役CEO 木村大地 氏

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

＜年次総会開催＞

・佐藤 邦栄会長

クラブ細則第4条第1節により会長が議長を務めます。

1) 総会の成立

- ・佐藤 邦栄議長（会長）＝クラブ定款第7条第2節、クラブ細則第1条に基づき年次総会を開催いたします。
- ・高杉 直希幹事＝会員数 81名のところ60名の出席です。クラブ細則第5条第4節により過半数の出席があり、定足数は充足されており総会は成立しました。

2) 議案説明

・佐藤 邦栄議長（会長）

- 議案第1号「次々年度(2027～2028年度) 会長（次年度会長）の選出」
- 議案第2号「次年度役員、理事の選出」
- 議案第3号「次年度監査役の選出」
- 議案第4号「次年度会長の確認」

以上4議案です。

3) 議案第1号「次々年度会長＝次年度会長エレクトの選出」

- ・佐藤 邦栄議長＝議案第1号「次々年度会長（2027～2028年度）＝次年度会長エレクトの選出」を行います。クラブ細則、指名委員会内規により、指名委員会を設置、指名委員会を開催いたしました。

その結果を指名委員長より報告をお願いいたします。

- ・指名委員会（宇尾野 隆委員長）＝指名委員会では「2027～2028年度会長候補」に 秋山 博一 君が全員一致で指名（推薦）されました。ここで 秋山 博一君の「ロータリー歴」を紹介いたします。

秋山 博一君のロータリー歴

2015年7月7日 入会

2016～17年 インタークト委員長

2017～18年 インタークト委員長

2018～19年 副幹事

2019～20年 役員、幹事

2020～21年 役員、会計

2021～22年 プログラム委員長

2022～23年 会員増強委員長

2025～26年 理事・青少年奉仕委員長

- ・佐藤 邦栄議長＝みなさまの「全員の拍手」でご承認をお願いいたします。

～拍手～

ありがとうございました。2027～28年度（次々年度）の会長は、秋山 博一君に決定しました。

4) 次次年度会長挨拶

今ほど皆様より、2027-2028年度の会長としてご承認をいただきました秋山博一です。新潟ロータリークラブには10年前の2015年に入会させていただき、新型コロナウイルスが直撃した2019-20年の山田会長年度には幹事として、例会が急に開催できなくなったりする期間をなんとか切り抜けてきました。住まいはその新型コロナが拡大する前に本社のある柏崎市に引っ越しをしていまして例会に1時間ほど掛けて通って参りましたが、2年前に会社の代表に就任し、突然増えた業務量の多さから例会に出席する頻度がめっきり落ちている状況がありました。1年前に佐藤会長から理事に指名され、少しずつロータリアンとしてリハビリをしている最中でありました。そんな折に指名委員会の宇尾野さんより突然のお電話を頂きました。当然悩む部分はありました。入会して10年目であり、年齢が今年50に達したこともあり、前身の青年会議所時代から返事は「『はい』か『Yes』しかないという教育を受けてまいりましたので、今回に関しては頂いたお電話で即答させていただきました。ただ当然心配なことはいろいろありますて、交流の要となりそうなゴルフに関する話題は10年前に一旦辞めており、仕事が落ち着いた60歳になったら再開しようという計画でおりましたが、ここは計画を10年早めて再開することにしています。野球に関しては怪我をしそうな気がするので見て応援するだけにします。ここから1年半しっかり勉強させてもらい、歴史と伝統のある新潟クラブが、更に活気に溢れるクラブになるよう頑張ってまいります。会員の皆様、事務局の皆様、ご協力をよろしくお願ひいたします。最後に、ここ2年間休みがちということもあります。自分のことを初めて知った方もいらっしゃるかもしませんので短めに自己紹介をします。株式会社ミタカというコンビニ・スーパー・ドラッグストア、食品工場などの冷凍設備・空調設備の設計と工事とその後の24時間365日の修理対応をする会社を経営しています。出身は上越市で日本スキー発祥の地でありまして、そうした流れだけでなぜか2020年より（公財）新潟県スキー連盟の会長として、ガバナンスの強化や企業協賛が取れる体制へと改革を行なっています。新潟県のスキー競技は国体、現在では国民スポーツ大会という名称ではありますが、今年は北海道、長野に続き第3位という成績で、表彰式は各県の会長が壇上に上がる仕組みとなっており、北海道は原田会長、長野の元競技選手に続き、新潟はスキーと若干縁遠い自分という並びで立ち表彰されている状況です。来年2月にはミラノコルティナ五輪も開催され、多くの新潟県勢が頑張ってくれることを期待して今後は壮行会などに参加して参ります。趣味は「花火」を観る事で、打ち上げる資格も一応持っています。地元柏崎の花火大会では10年前より花火を企画して打ち上げてきました、昨年は秋元康さんに花火の曲を書いて頂き柏崎では初となるミュージック花火を打ち上げました。今年はミュージック花火に加えて三尺玉2発同時打ち上げ

を9年ぶりに復活しました。単なる花火馬鹿ですが、毎年7月26日に柏崎でも花火大会をしていますので、声を掛けて下さい。自宅は先ほど話した通り柏崎市ですが、古町7番町にもビルの一部屋を今年借りました。しかし現在は大きな鏡が貼られてアイドルスクールとしてダンスのレッスン場となっていまして、鍵を渡されてから一度も部屋に帰ることが出来ていません。また古町を盛り上げるようなイベントを企画運営する会社を持っており、古町ルフルや商店街を使ったイベントを仕掛けています。11月には七番町商店街に陸上のトラックを敷きオリンピック選手や子供達が走ってタイム測定をするイベントを開催しました。そんなこんなで本業よりも圧倒的に週末のプライベートのほうが忙しい日々を過ごしておりますが、ロータリー活動に支障が出ないように色々趣味の整理とセーブをしながら、1年半後を目指して頑張っていきますので今後ともよろしくお願ひします。

本日は誠にありがとうございました。

5) 議案第2号「次年度の役員・理事の選出」

- ・佐藤 邦栄議長=次に議案第2号「次年度役員・理事選出」についてあります。「指名委員会」のご報告をお願いいたします。
- ・指名委員会（宇尾野 隆委員長）=指名委員会では「役員候補7名、理事候補者7名」を全員一致で 指名（推薦）致しました。=別表
- ・佐藤 邦栄議長=ただいま宇尾野 隆指名委員長より発表された「役員・理事候補者」についてみなさまの「全員の拍手」でご承認をお願いいたします。

～拍手～

6) 次年度の役員、理事「当選」の宣言

- ・佐藤 邦栄議長=ありがとうございました。
以上をもって次年度の役員、理事の「当選」を宣言いたします。

7) 次に議案第3号「次年度監査役の選出」であります。細則第1条により次年度監査役に敦井栄一君、本間剛三君を指名させて頂きます。ご質問等ございませんでしょうか。なければ全員の拍手でご承認を頂きたいと思います。

～拍手～

承認 ありがとうございました。

8) 議案第4号「次年度会長の確認」

- ・佐藤 邦栄議長=議案第4号「次年度会長の確認」です。
クラブ細則により、坂井 賢一君を次年度の会長として昨年の年次総会においてご承認をいただきました。改めて確認させていただきます。
それでは次年度会長、坂井 賢一君にご挨拶をお願いいたします。

9) 次年度会長（会長エレクト）あいさつ

会長エレクトの坂井賢一です。

先ほどは、次年度の役員・理事のご承認を賜り、誠にありがとうございました。また、役員・理事にお願い申し上げた皆さまには、心より御礼申し上げます。

「ああ、やはりこの新潟クラブには“NO”という言葉はないのだ」と、改めて皆さまの温かさと結束の強さを感じております。今の私の胸中は、この歴史ある新潟クラブを、より活気あるクラブへと発展させたいという思いでいっぱいです。次年度の事業や各委員会をいかに活性化していくか。エレクト研修等を通じて学びを深めながら、着実に準備を進めております。残り半年、佐藤会長のもとでしっかりと研鑽を積み、次年度に向けて万全を期してまいります。そして、来るる会長年度の役目を全うし、本日誕生した秋山年度へ、新潟クラブの伝統のタスキをしっかりと引き継ぐ覚悟です。今の私の原点は、宝塚の校訓として知られる小林一三氏の言葉—「清く、正しく、美しく」この精神を胸に、精一杯取り組んでまいります。

何卒、皆さまのご指導ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

10)閉会

2026~27年度新潟ロータリークラブ理事・役員

敬称略

役員・会長	坂井 賢一
役員・会長エレクト	秋山 博一
役員・副会長	高橋 秀松
役員・幹事	本多 晃
役員・会計	高杉 直希
役員・S.A.A.	高野 潤
役員・直前会長	佐藤 邦栄
理事・クラブ奉仕A 委員長	南雲 俊介
理事・クラブ奉仕B 委員長	山田 隆一
理事・職業奉仕委員長	小林 悟
理事・社会奉仕委員長	梅澤 哲雄
理事・国際奉仕委員長	徳永 昭輝
理事・青少年奉仕委員長	大澤 強
理事・財団委員長	内山 博之